



題名のとおり、『それぞれの色に名前のある色えんぴつ』を描きました。えんぴつの名称に、発想の豊かさを感じますね。

バナナのおうち 中村 大岳君の作

- ・一年の活動にあたって 森会長
- ・令和7年度 運営委員の紹介
- ・保育・就学部会（R6. 3月横浜市との話し合い、就学説明会ほか）
- ・学校・青年部会（横浜市への要望について話し合い）
- ・協力者部会（訓練会現状報告ほか）
- ・令和7年度 総会報告、研修会報告／令和7年度第1回会長会議がどうございます  
他団体との交流／ぜんち共済／お知らせコーナー／第1回成年後見制度研修会のお知らせ、申込書

主な内容



R7. 5. 26(月)  
令和7年度 総会



R7. 5. 26(月)  
総会後の研修会（三好彩先生）



6. 13(金) 第1回  
会長会議

ひろば

あおぞら会 MMさん  
『お陰様で』



あおぞら会の汽車ポッポに姉が小学3年、その1年後に妹が年長で入会し、娘たちと体操の活動に参加していました。妹は私がいないことで泣き、姉も泣く妹を見て泣くという悪い連鎖。（私のほうが泣きたかった）

コーチが「皆と一緒にできなくても来るだけで良い」と言ってください、毎週通って皆の活動を見て帰る日が続きました。が通り続けているうちに自然と皆と活動ができるようになっていました。

現在はそれぞれ34歳と30歳です。

今年の総会後の研修会の三好彩先生のお話で、「きょうだいが叱られているのを見ている子が辛くなる」というお話があったと思います。あの時に「来るだけで良い」と言ってくださったコーチに今改めて「ありがとう」を伝えたいです。

あおぞら会は、今年度創立50周年を迎えます。これまで50年もの間、継続にご尽力いただいた先輩方と、関わってくださったすべての皆様に心から感謝申しあげます。この思いを次の世代に繋げていけるよう、これらも皆で協力しながら活動していけたらと思います。